
Compte rendu de l'Assemblée Générale de l'association RASBAD

🗓 Date : Vendredi 18 octobre 2024

📍 Lieu : Salle des sports de Rosult

👤 Président de séance : Jérémy Simar

Nombre de participants : 29 - Ce nombre de participants permet d’atteindre le
quorum et d’ouvrir l’Assemblée générale.

L'Assemblée Générale ordinaire de l'association RASBAD s'est tenue le 18 octobre
2024, avec pour ordre du jour le bilan de la saison 2023-2024, le programme pour la
saison 2024-2025, et d'autres sujets divers.

1. Bilan de la saison sportive 2023-2024

Le président Jérémy Simar a présenté un récapitulatif des inscriptions pour la
saison 2023-2024 :

● Nombre total d'adhérents : 102 (65 hommes et 37 femmes) .

● Répartition des créneaux :

o Loisirs confirmés (semaine) : 52 (contre 30 en 2022-23).

o Loisirs familles (dimanche) : 42 (contre 45 en 2022-23).

o Créneaux Loisirs confirmés + Loisirs familles : 8 (contre 15 en
2022-23).

Au cours des saisons, l’évolution du nombre d’inscrits au créneau du dimanche n’est
jamais très marquée car les inscriptions sont arrêtées une fois la barre des 40
joueurs franchie.



Des événements internes ont été organisés avec succès, notamment :

● Téléthon du 9 décembre 2023, qui a permis de récolter 865 euros de dons.

● Journée de l'association le 19 mai 2024 : un événement convivial avec
barbecue, tournoi interne, et forte participation. Félicitations aux gagnants !

● Des participations à des tournois externes ont eu lieu :

Orchies (décembre), Sainghin en Mélantois (avril), Attiches (juin).

2. Situation administrative

Il a été précisé qu'il n'y avait pas de changement de statuts à signaler. Le Conseil
d'Administration, élu lors de l’AG du 1er juillet 2022 pour un mandat de trois ans,
reste inchangé pour la saison 2024-2025 :

● Président : Jérémy Simar

● Trésorier : Anthony Masquelier

● Secrétaire : Frédéric Henno

● Membres suppléants : Séverine Laroche (semaine) et Charly Walle
(dimanche)

Les instructions de la mairie ont également été rappelées, incluant l'ouverture des
créneaux par un responsable, le respect des horaires, la nécessité de prévenir en
avance des changements, et l’importance de la sobriété énergétique.

3. Situation financière 2023-2024

La situation financière est saine, avec une bonne gestion des dépenses et des
recettes.
Un point a été fait sur la carte boissons mise en place cette saison, qui permet aux
adhérents de consommer des boissons durant certains événements. Cette carte est
non nominative, illimitée dans le temps, et offre une boisson gratuite après utilisation
complète (voir infos complètes ici).

4. Programme de la saison 2024-2025

Le programme pour la nouvelle saison a été présenté avec plusieurs projets à venir :

● Événements prévus :

o Téléthon le samedi 7 décembre 2024 (nous comptons déjà sur votre
mobilisation pour les lots de la tombola! Merci).

o Tournoi externe le 2 mars 2025 (les autres associations sont invitées à
un tournoi chez nous).

https://www.rasbad-rosult.com/saison-2024-2025/actualites-du-club/la-carte-boissons-rasbad-1141501


o Journée de l’association avec tournoi interne le 18 mai 2025 (réservé
aux adhérents Rasbad et leur famille).

o Échanges interclubs amicaux certains vendredis soirs.

o Nouveautés : Une tenue anniversaire est prévue en partenariat avec
WebTennis et avec la subvention de la Mairie pour marquer cet
évènement spécial. Les premières tenues envisagées ont été
présentées et discutées en marge de la réunion.

Des suggestions ont également été discutées, notamment l'idée d'organiser une
sortie pour aller voir des matchs de grands joueurs ainsi qu'une soirée anniversaire.

5. Points divers

Divers sujets ont été abordés :

● Gestion des équipements : Il a été rappelé l'importance de bien ranger les
poteaux après les sessions de jeu. Avec accord de la mairie, une marque au
sol sera prochainement installée afin de délimiter la zone de rangement.

● Joueurs isolés : Il a été rappelé la nécessité de mieux intégrer les joueurs qui
se retrouvent sans partenaire de jeu. Cela n’est pas toujours aux mêmes
joueurs de laisser leur place.

● Application Sportsregions : L’application a évolué et il est conseillé à tous
les joueurs de la télécharger. Elle offre la possibilité de contacter directement
Jérémy via la messagerie et permet aux joueurs de communiquer entre eux
sans échanger leurs coordonnées personnelles. La communication se fera par
mails, par news et les SMS seront repris plus tard dans la saison.

6. Clôture de l'Assemblée

L'Assemblée s'est conclue par des remerciements en souhaitant à tous une
excellente saison 2024-2025, en invitant les membres à rester actifs, à conserver
leur bonne humeur et à partager le pot de l’amitié.

Tous les documents relatifs à l'Assemblée Générale (diaporama, bilan financier, etc.)
sont disponibles dans l'onglet "Vie de l'association" → “Assemblées
générales” sur le site internet. L’accès à ces documents est sécurisé et nécessite un
code qui sera envoyé par mail à tous les membres.



L'association RASBAD tient à exprimer ses remerciements sincères à la Mairie de
Rosult, pour son soutien constant et la mise à disposition des infrastructures
sportives. Un grand merci également à WebTennis, notre partenaire fidèle, pour son
appui tout au long de la saison. Leur contribution permet à RASBAD de se
développer et de proposer des événements de qualité.

Enfin, un immense merci à nos bénévoles, toujours présents et prêts à donner de
leur temps pour assurer le bon déroulement des compétitions et des événements.
Votre engagement est essentiel à la réussite de l’association !

Signatures :

Président : Trésorier : Secrétaire :

Jérémy Simar Anthony Masquelier Frédéric Henno


